



## Communiqué

### LGBTIQ+

### **Lausanne rejoint le Rainbow Cities Network et valide les règles de gestion du Fonds communal pour sa politique LGBTIQ+**

Suite à la politique communale LGBTIQ+ construite de manière participative, la Ville de Lausanne rejoint le Rainbow Cities Network (RCN), un réseau international de villes s'engageant particulièrement sur cette thématique. A l'occasion de la Journée internationale contre l'homophobie, la transphobie et la biphobie (IDAHoBiT), la Ville dévoile les conditions permettant de recevoir un soutien financier pour des initiatives locales complétant sa politique LGBTIQ+.

La stratégie communale LGBTIQ+ et l'engagement d'une personne pour la porter, à partir du 1er février de cette année, ont permis à Lausanne de déposer sa candidature au Rainbow Cities Network (RCN). Après examen de son dossier par les 45 villes étant déjà membres du RCN, la Ville de Lausanne a été confirmée comme la 46<sup>ème</sup> ville du réseau et est ainsi la 4<sup>ème</sup> ville de Suisse à le rejoindre, aux côtés de Genève, Zurich et Berne.

La Municipalité a, en outre, validé les règles de gestion du Fonds communal doté d'un montant global pour la législature de CHF 250'000.- pour sa politique LGBTIQ+. Ce Fonds permet de financer en particulier des projets de collectifs et d'associations LGBTI et queer de Lausanne. De plus, il est désormais possible pour ces entités d'accéder, à moindre prix, à des salles équipées en centre-ville. Les associations peuvent être accompagnées dans ces processus en s'adressant à Nils Kapferer, responsable de projets LGBTI et queer à l'Observatoire de la sécurité et des discriminations de la Ville de Lausanne (coordonnées ci-dessous). Toutes les informations utiles pour effectuer ces démarches se trouvent sur [www.lausanne.ch/lgbtiq](http://www.lausanne.ch/lgbtiq).

La Municipalité réaffirme sa volonté de faire de Lausanne une ville dans laquelle chaque personne se sente bien. «La diversité rend notre ville plus forte. Nous sommes déterminés à lutter contre toutes les formes de discriminations et de violences liées au genre et à l'orientation sexuelle et affective», déclare Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, directeur de la Sécurité et de l'économie.

Pour illustrer cet engagement, la Municipalité a pavoisé l'Hôtel de Ville aux couleurs arc-en-ciel à l'occasion de la Journée internationale contre l'homophobie, la transphobie et la biphobie.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, Direction sécurité et économie, tél. +41 79 964 27 39**
- **Nils Kapferer, responsable de projets LGBTI et queer, tél. +41 21 315 25 54**

Lausanne, le 17 mai 2023